

Pressemeldung

Pressekontakt

Thomas Wüller
Martinstr. 50
52222 Stolberg

Mobil 0176 78758239

Thomas.Wueller@spd-stolberg.de
www.spd-stolberg.de

Datum
Stolberg, 06.10.2019

Große Verwunderung über die Verwunderung von Herrn Emonds

Die SPD-Fraktion ist sehr verwundert über die Verwunderung von Herrn Emonds im Zusammenhang mit der Kündigung der Pachtverträge des Mittwochsmarktes, die er im Artikel „Verwaltung gegen Gremienbeschluss für Stolberger Wochenmarkt“ vom 04.10.2019 in der Stolberger Zeitung äußert.

Schließlich hat Herr Emonds die Kündigung des Pachtvertrages mit dem einzigen verbliebenen Marktbeschicker durch die Verwaltung seinerzeit im Koalitionsausschuss befürwortet und mitgetragen. Im Protokoll des Koalitionsausschusses (GKA) vom 05.11.2018, geleitet von Dr. Grüttemeier unter Anwesenheit von Herrn Emonds, heißt es, dass der Versuch gestartet werden solle, einen Feierabendmarkt als Eventmarkt durchzuführen. Gleichzeitig „wird der Mittwochsmarkt auf dem Kaiserplatz aufgegeben“.

Noch verwunderlicher ist die Reaktion von Herrn Emonds angesichts der Tatsache, dass im GKA vom 09.09.2019 von der vollzogenen Kündigung der Pachtverträge berichtet wurde: „Patrick Haas berichtet von der Kündigung der Pachtverträge für den Mittwochsmarkt auf dem Kaiserplatz.“ Der Abschluss von Miet- und Pachtverträgen ist nämlich ein sogenanntes „Geschäft der laufenden Verwaltung“, was bedeutet, dass solche bis auf Widerruf in die Zuständigkeit der Verwaltung und nicht des Rates fallen. Hier gab es von seiner Seite weder Anmerkungen noch einen Widerspruch. Seine Verwunderung und das Abwälzen der Verantwortung auf die Verwaltung sind daher mehr als fragwürdig.

Leider wurde die Etablierung eines Feierabendmarktes in der Verwaltung lange Zeit nicht entschieden vorangetrieben. Diesem Projekt hat sich nun der neue Bürgermeister Patrick Haas angenommen. Trotz allem befürworteten CDU und SPD, dokumentiert durch

Besprechungsniederschriften, aus einer Reihe von Gründen die Aufgabe des Mittwochsmartens auf dem Kaiserplatz in seiner derzeitigen Form.

Für die SPD-Fraktion

Dieter Wolf, Vorsitzender

Sascha Ciarletta, stellv. Vorsitzender

Arndt Kohn, stellv. Vorsitzender